

新 結婚って?
教えて、まり子先生!その9

男女の違いは・・・すれ違いを起こす?

日本ホーリネス教団 川越のぞみ教会牧師 家族と結婚のカウンセラー FFJ評議員

西岡 まり子

「さあ行くよ!出発の時間だよ〜」実家に帰る楽しいドライブの朝、夫の声が響きました。食べ物、飲み物、お菓子に果物、そして身だしなみを整え、大あわてで家中の部屋を駆け回り、電気を消して、戸締りをして・・・・。 ふと気がつくと夫がいないのです。出てみると、もう車の運転席にいるではありませんか。

一方、夫は夫で、「さあ行くよ!」の掛け声と同時に持てるだけの荷物を持って、車に積み込み、「まだか、まだか」と窓を拭きだし、「何をくずぐずしているんだ」と思いつつ、地図を広げ裏道チェック。やっとのことで車にたどり着いた妻は、座っている夫に唖然。そして、イライラがたまった夫の運転に妻が注意し、夫は沈黙……楽しいはずのドライブが台無しでした。

このような我が家のある朝のことを、メッセージの例話として紹介したところ、思わぬ反響が返ってきました。「うちも、そうなの」「うちの主人だけかと思ってました…」(女性たち)「イライラしないように、この前は、車の掃除をして待ってたよ」(男性) メッセージの内容については聞きそびれましたが、夫婦のイライラについては、次から次へと感想が返ってきたのです。それにしても、神の最高傑作として造られた人間(男女)なのに、どうしてこうも、上手くいかないのだろうか、と思ってしまいます。

こうしたすれ違い、行き違いは、どの夫婦にもあることでしょう。男性は目標達成型(これと決めたら、それを達成することに集中する。「結果が出たか」がすべて)。女性はプロセス重視型(様々なことが気になって、なかなか目標までたどり着けない。別に、たどり着くことがすべてではない)などとも言われています。

我が家の摩擦の多くは、この男女の違いからきているものでした。私自身が、男女の違いを学び始めてから、 夫の行動が理解できるようになり、夫に悪意があるわけでなく、ただ「男の中の男」だからと受け止められる ようになったのです。



その違いを見てみると

一般的に、**女性は**感情的、協調的、おせっかいで、おしゃべり。過去のことを持ち出し、小言を言う、などと言われます。**男性は**理性的、自分の道を行く。問題解決思考をし、過去のことについては比較的さっぱりしている、などと言われます。